

Le Pôle Espoir de gymnastique remporte le Tournoi international à Ghent (Belgique)

Le Pôle Espoir de Gymnastique de Dijon a reçu Claire Martin, récente médaillée européenne de bronze à la poutre à Montpellier, devant un parterre de personnalités et notamment J.C.Décombard, Maire adjoint aux sports de la ville de Dijon, J.M.Verpillot, Maire de Marsannay, P.Baudement, Maire de Perrigny les Dijon, J.B.Paillisser, Directeur du CREPS, N.Nibourel, Directeur adjoint DRJS et P.André chargé des politiques sportives, J.P. Papet, Président du CROS, J.L.Ducerf, Président du Comité Régional de Bourgogne.

Claire Martin avant d'intégrer l'INSEP en sept. 2013 a passé 7 années au Pôle Espoir de Dijon et Madeleine Ruther, sa Présidente, n'a pas manqué de rappeler ce qu'était un Pôle de Haut Niveau, structure labellisée par le Ministère Jeunesse et sports et par la Fédération Française de Gymnastique.



Le Pôle Espoir de Dijon a toujours eu d'excellents résultats et formé de nombreuses Olympiennes en 2004 – 2008 et 2012 et ce week-end, la relève du Pôle **a remporté le Tournoi International de Ghent en Belgique** faisant ainsi retentir la Marseillaise, seconde la Belgique, 3^e les Pays Bas.

L'équipe de jeunes espoirs était composée de Morgane Osyssek – Alisson Lapp – Célia Serber et Zeynep Kizilay. Entraîneurs : Dominique Aubry et Nadia Massé.

En individuelles : 2^e M.Osyssek – 5^e A.Lapp – 7^e C.Serber.



A.Lapp – C.Serber – M.Osyssek – Z.Kizilay